

(Viene de la página 2)

C. G. G.

«He leído en un Boletín Municipal que se había hecho mucho por la limpieza en el Mercado, pero, por las tardes sigue oliendo tan mal como siempre y a los que pasamos por delante de la puerta nos sigue resultando igual de desagradable. ¿Realmente no se puede evitar?».

RESPUESTA:

Efectivamente habrá leído en un Boletín Municipal, como dice, lo que ha mejorado la limpieza en el Mercado Central de Abastos, y voy a explicarle en qué ha consistido esa mejoría:

Cuando la Corporación actual tomó posesión y el Concejal de los Mercados se hizo cargo, como responsable municipal, de dichos servicios, una de sus mayores preocupaciones fue la de mejorar en lo posible el estado higiénico-sanitario de los mercados, ya que estimamos que un mercado es un espejo del pueblo, en donde todo se refleja, y, sobre todo, que es una dependencia en donde se almacenan productos alimenticios que han de ofrecer las mayores garantías de salubridad.

Independientemente de otras muchas medidas tomadas para una mayor garantía y seguridad de una perfecta higiene comercial, me voy a referir a su pregunta concreta, que, por una parte, se refiere a la limpieza y por otra a los malos olores.

Cuando el día 19 de abril pasado este Concejal tomó a su cargo la responsabilidad de regir los mercados, se podía comprobar fácilmente que, al andar por las dependencias del Mercado Central, se quedaba uno pegado en el piso, por la suciedad que había. Los pasillos existentes entre mostradores eran una verdadera acumulación de desperdicios y despojos, impropios de un mercado. Los techos tenían telarañas que parecían cortinajes. Ciertos vendedores tiraban despojos en los pasos del personal, durante la jornada de venta. Se acumulaban gran cantidad de cajas y envases, en sitios no aptos para tal menester. La limpieza se hacía a la carrera con una acumulación de hombres al cierre y, en una hora, se daba por aseado, etcétera, etcétera.

Pues bien, se adquirió un producto líquido para utilizar en la limpieza de los suelos, que no sólo limpia sino que desinfecta. Se compraron 9 capazos nuevos para depositar los desperdicios. Se quitaron todas las telarañas y limpiaron los techos. Se hace una perfecta limpieza en los pasillos entre mostradores. Se ha dejado de tirar despojos en el paso de personal. Se ha puesto un servicio de limpieza en jornada completa, por la tarde. Se ha adquirido un contenedor, que se halla colocado en el patio, para que en él se depositen los desperdicios. Se ha dejado de acumular cajas y envases en los lugares no aptos.

Todo esto fue aderezado con unas circulares repartidas entre los vendedores, en las que se daban instrucciones expresas con relación a la limpieza.

El resultado ha sido haber dado un giro de 180 grados en beneficio de una más completa limpieza; unas veces ha habido que multar, muy a pesar nuestro y, las más, por propia concienciación, tanto de los funcionarios

municipales, como de los propios vendedores, para poder lograr las condiciones que ahora tenemos, que si bien es cierto no es el estado óptimo que deseamos, no es menos cierto que es mucho lo que se ha ganado y que seguiremos mejorando.

La gran mejora habida en la limpieza la corroboran las manifestaciones y comentarios que se oyen, los empleados municipales del Mercado y los propios vendedores que, por supuesto, han advertido el gran cambio experimentado, así como quienes frecuentan esta dependencia, como son las amas de casas observadoras.

Que huele mal por las tardes, como usted dice, cuando pasa por las puertas. Aquí, tengo que acogerme a un viejo refrán castellano que dice: «Donde hay leña, serojas quedan». Es decir, que en una dependencia en donde hay gran cantidad de pescados, por muy bien que se limpie, siempre queda algo de olor, aunque éste sea mínimo, pero esto no es por falta de limpieza ya que diariamente se friegan todas las dependencias, tirando, además, agua a presión en la nave de pescados con una manguera. Pero sí puedo adelantarle que en las previsiones de esta Concejalía está el hacer un nuevo desagüe en la nave del pescado y esperemos que con esto se pueda acabar de eliminar, si ello es posible, el poco olor que aún quede. Por falta de voluntad y empeño en la empresa, le puedo asegurar que no quedará.

Esta contestación no se la doy en plan triunfalista, ni con ello quiero acusar a anteriores responsables; sólo me limito a decir cómo se encontraba el Mercado a la hora de hacerme responsable del mismo y cómo se encuentra ahora. Por supuesto que todo es mejorable y a ello vamos: a mejorar todo lo que se pueda, ya que ello redundará en beneficio de todos los ciudadanos.

Fdo.: EL CONCEJAL DELEGADO
DE LOS MERCADOS

M. G. M.

El nuevo Boletín Municipal es totalmente diferente al anterior, pero me gustaría saber por qué no hay información deportiva. Siendo un tema que interesa a la mayoría de la gente creo que debería haber una amplia información al respecto. ¿O es que no han visto cómo se quedan las calles cuando hay un partido de fútbol en la «tele»?

Efectivamente, el deporte en general y el fútbol en particular interesan a mucha gente en Puertollano. Somos conscientes de ello.

Por la periodicidad del Boletín Municipal (sale cada dos meses) está claro que no tiene sentido hacer una crónica del partido del domingo, sino que será preferible referirse a la problemática general de una actividad concreta o del deporte en su conjunto en Puertollano. Incluso pensamos que en el caso del fútbol sería más interesante dedicarse a los equipos locales modestos, por su carácter aficionado y su condición de manifestación deportiva llevada a cabo por gran número de ciudadanos, que a los equipos profesionales —aunque no descartamos el interés de, ocasionalmente, hacer incidencia en su situación en la Liga, problemas, etc.—. También deseamos hacer hincapié en los deportes poco extendidos en Puertollano, pero que cuentan con un grupo de aficionados

deseosos de aumentar la participación. Lo cierto es que, de momento, no hemos podido desarrollar estos proyectos más que a muy reducida escala, por carecer de colaboradores expertos en la materia. Así que, para finalizar, sólo nos queda animar, una vez más, desde aquí a aquellas personas que conozcan el deporte en Puertollano para que colaboren con el Boletín Municipal escribiendo una sección deportiva.

Fdo.: EL RESPONSABLE DEL
BOLETIN MUNICIPAL

Anticipo de las Ferias de Mayo

La periodicidad del Boletín Municipal —bimensual— nos obliga a hablar con frecuencia de cosas pasadas. Esta vez vamos a anticiparnos a los hechos. Vamos a hablar de las Ferias de Mayo, porque la Comisión que trabaja en su programación lo viene haciendo desde hace meses.

Como gran novedad figurará el desfile de carrozas y la batalla de flores que tendrá lugar a continuación. Las Asociaciones de Vecinos han aceptado el reto y participarán todos los barrios de Puertollano con sus carrozas y sus Damas de Honor. Naturalmente, el Ayuntamiento entregará una subvención para la construcción de las carrozas y la confección de los vestidos del desfile de las Damas. Por cierto, de entre todas las chicas que participen en el desfile, con anterioridad, se elegirá a la Reina de las Ferias de Mayo. Serpentinatas, confetti y buen humor harán el resto.

Nuestro Salón de Arte volverá a abrirse en el tradicional Concurso de pintura, pero con la novedad de que los artistas locales tendrán premios especiales a los que podrán optar. Es una forma de estimular a los que están poniendo color al hoy de Puertollano (que ya tiene mérito...), con su creatividad, sentimiento e imaginación.

El 31 de Marzo, a las 12 de la mañana, finaliza el plazo de admisión de carteles anunciadores de las Ferias de Mayo 1980, para el concurso que con premios de 25.000 y 10.000 pesetas se celebrará a continuación. Más color, que son las fiestas.

El Ayuntamiento ha comprado la caseta que era propiedad de la Peña «Luis Miguel Dominguín» y la dedicará a los bailes y atracciones de la gente joven —y de los no tan jóvenes con las mismas aficiones—. Para las demás actuaciones se alquilará una gran caseta.

También en lo deportivo habrá novedades: Campeonato Provincial de ciclismo para las categorías de infantiles y alevines. Moto-cros, colaborando con el Moto-Club de Puertollano, en una competición de carácter regional. Final de fútbol aficionado local. Tenis, voleibol, atletismo de minusválidos y otras actividades completarán el programa deportivo.

Prometedor en su conjunto, ¿verdad?